



**12 Pièces**

**533 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZISR1333**

**9 900 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ Niché dans la beauté naturelle des collines des Alpilles, ce mas du XVIII<sup>e</sup> siècle élégamment restauré incarne l'essence même du luxe provençal. Ce remarquable mas dispose de chambres spacieuses, toutes dotées d'une salle de bains privative, ainsi que de vastes espaces de vie. À l'extérieur, une grande piscine chauffée (env. 20m) s'intègre harmonieusement à la verdure luxuriante du jardin paysager. À côté de la piscine, un salon d'été, une terrasse ombragée et un treillis orné de roses sont autant d'espaces propices à la détente et aux réunions entre amis. La présence de plusieurs ...

SOLE AGENT Nestled within the natural beauty of the Alpilles' hills, this elegantly restored 18th-century "Mas" epitomises the essence of Provençal luxury. This remarkable Mas boasts spacious bedrooms, each featuring en-suite facilities, along with expansive living areas. Each of these areas seamlessly connects to the outdoors. Outside, a large swimming pool harmoniously integrates with the lush greenery of the landscaped garden. Adjacent to the pool, a summer lounge, shaded terrace, and a trellis adorned with roses, offer inviting spaces for relaxation and social gatherings. The soothing sound ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

